

La Segpa et la Green team collaborent pour un projet écolo et solidaire

La Green team a rencontré les élèves de 4ème A pour participer à leur projet “De la Savoie à la Roumanie” en faveur des animaux errants. Un bel échange !

Début avril, les membres de la Green team et la 4ème A se sont retrouvés pour fabriquer des jouets pour chiens.

L'objectif de cet atelier était double :

- aider le refuge de Maria et Ferenc qui recueille des animaux errants, très nombreux en Roumanie;
- recycler des textiles usagés plutôt que de les jeter.

La Green team a donc commencé par organiser une collecte de vieux t-shirts.



Simple et efficace

Pour cet atelier, Madame Jordan, professeur de HAS (Hygiène Alimentation Service), a guidé les élèves. Ils ont d'abord choisi des t-shirts de différentes couleurs puis ils ont coupé, à l'aide de ciseaux, des bandes de 5cm de largeur. Ils ont ensuite tressé ces bandes de tissu en serrant bien pour que les jouets résistent aux morsures des chiens. Très efficaces, les élèves ont réalisé une vingtaine de jouets colorés à mordiller en moins d'une heure!



Une rencontre enrichissante

Les élèves ont dû faire preuve de coopération alors qu'ils ne se connaissaient pas. Pas facile au début! Mais très vite, ils ont su partager leurs savoir-faire. « L'ambiance du groupe était très bonne ! » confirme Charlotte.



L'aventure continue!

Très prochainement, les membres de la Green team qui ont participé à cet atelier accompagneront les élèves de Segpa au festival des Vocations pour la remise de prix du concours des Fairiades. On croise les doigts pour les 4èmes A dont le beau projet mérite d'être récompensé !

Romane, Servane et Elise